



HPで活動の様子を  
紹介しています。

# ひだまり&きずな

谷浜小学校3・4学年便り

R6. 11月

## 学んだことを伝えきれた文化祭。みんなでがんばりました！

26日文化祭を参観いただき、ありがとうございました。今回の劇は学習したことを全て伝えるために、自分たちで一から劇の内容を考えて作りました。直前までは緊張した様子もありましたが、これまで練習してきた努力を信じて、堂々と発表に臨むことができました。また、成功を目指して仲間同士でアイデアを出し合い、時には意見の対立もしましたが、最後は大成功を迎えることができました。みんなの前で成功させたというこの経験は、大きな自信となり、成長につながることでしょう。保護者の皆さまには、子どもたちに大きな拍手と温かい言葉を送っていただきました。本当にありがとうございました。



## 卵を育てる準備中です

総合の学習で今年度も鮭の卵をいただいて、飼育することになりました。3年生は先輩たちが育てる姿を見てきており、今度は自分たちが育てるのだとワクワクしていました。11月末から3学期にかけて協力して育てていきます。



## 参観いただきありがとうございました。

本日は授業を参観していただきありがとうございました。前日にはいじめ見逃しゼロスクール集会があり、続く本時だったので、いじめとは何なのか深く考えることができたと思います。日常の遊びの中で見られた場面をもとに学習しました。今回の学習をもとに、普段の自分たちの行動はどうか振り返り、今後はよく考えてから行動できるようになって欲しいと思います。お家でも今回の授業を話題に、学校以外の自分の行動について、お子さんと一緒に考えていただければと思います。よろしくお願いいたします。

また、給食試食会も参加していただきありがとうございました。子どもたちは、いつもと違う神妙な顔つきで食べており、緊張しているように見えました。終わった後に聞いてみると「学校でお家の人と食べているので不思議な感覚がした」と言っていました。お家での食事とも普段の給食とも違う特別な体験になったと思います。



## 鮭の卵をもらいに行きます

いよいよ 22 日(金)に鮭の卵をもらいに行きます。当日は雨が降り寒いとの予報が出ています。温かい恰好をさせてください。また鮭をつかんだり、投網を引っ張ったりする活動を計画しておりますので、汚れてもよい上着、長靴もよろしくお願いいたします。